

# De véritables vacances à la mini-ferme de Patch

Ce n'est pas un hasard si le site de la mini-ferme de Patch est très prisé. L'accueil par la propriétaire des lieux y est chaleureux, les animaux de la ferme sont nombreux et en bonne santé, et l'envie de les découvrir, ou redécouvrir, est forte parmi les visiteurs qui ont parfois du mal à les quitter.

Comme quoi, il n'est pas nécessaire de partir très loin pour passer d'agréables moments de vacances éducatives de printemps.

Ces dernières vacances n'ont pas dérogé à la règle, à l'image de plusieurs groupes ravis de retrouver tout ce petit monde animal.

Dernièrement, l'association Fête le

mur s'est rendue une nouvelle fois sur le site de la mini-ferme de Patch, auprès de Manue et de sa stagiaire Laura, pour un après-midi de bonheur auprès des animaux. Trente "fêtelemuriens" étaient ravis de les retrouver avec les moniteurs, de les nourrir, faire un parcours avec les poneys, de participer à une animation pour reconnaître au toucher les différents poils d'animaux, et enfin comprendre leur reproduction et leur mode de vie. Un retour par le pôle tennis, pour une chasse aux œufs géante, a permis de conclure cette journée bien remplie.



*Les membres de l'association Fête le mur étaient ravis de retrouver les poneys, de les nourrir et de faire un parcours avec eux une animation.*